

Muchas se declararon feministas, otras no, pero todas defendieron los derechos de las mujeres y reivindicaron el papel de la mujer en todos los ámbitos de la sociedad. Para ello, estaban convencidas que no sólo había que cambiar la mentalidad sexista, sino que había que desarticular el sistema que produce desde el machismo más primitivo hasta el más asolapado, y así también liberar de esa aberración a los hombres.

Visionarias todas, pues mucho antes que la UNESCO declarara la igualdad de género una de sus prioridades, ya ellas luchaban denodadamente para hacer efectivo su derecho a pensar, a expresarse y a ocupar todos los espacios que históricamente se les había negado.

Este libro es un homenaje a esas 17 mujeres que, con su dignidad, su inteligencia, su valentía y su sacrificio generaron cambios y contribuyeron a la grandeza de sus respectivas patrias; pero también es un homenaje a todas las mujeres latinoamericanas y del Caribe que día a día trabajan y luchan por hacer prevalecer sus derechos, ya sea desde sus hogares, la educación, la ciencia, el arte, los deportes, los medios de comunicación o desde cualquier esfera social.

Fragmento de la Presentación del Embajador Roberto Ramírez Aldana, Presidente del GRULAC, Delegado Permanente de Honduras ante la UNESCO